
 
 

 

 

 

 

Workshop-Reihe Leichte Sprache 
 

 

In Zusammenarbeit mit dem Regionalen Grundbildungszentrum Weserbergland (RGZ) der 

LEB in Nds. e.V. bieten wir einen 3-teiligen Workshop zum Thema Leichte Sprache an. 

Die Workshops finden in digitaler Form statt. 

 

Workshop 1: 

Einführung in die Leichte Sprache - einfache Sprache 

 

Dieser Workshop richtet sich an Anfänger, Wiedereinsteiger und Interessierte. 

Wir geben einen ersten Überblick über die Regeln der Leichten Sprache sowie einen ersten 

Einblick in die Anwendungsbereiche. Ziel ist es außerdem, dass wir mit den Teilnehmern in 

eine Diskussion über die Möglichkeiten und Grenzen der Leichten Sprache und der 

einfachen Sprache kommen. 

 

Termin: 

03.06.2021 von 18:00 Uhr bis 19:30 Uhr 

 

 

Workshop 2: 

Praxisbeispiele aus dem Bereich Hameln-Pyrmont 

 

Heute werden wir verschiedene Anwendungsbeispiele aus dem Bereich des Landkreises 

Hameln-Pyrmont vorstellen. Wir möchten mit den Teilnehmern in einen Austausch über den 

Nutzen und die Sinnhaftigkeit der Leichten Sprache kommen. 

 

Termin: 

24.06.2021 von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr 

 

  



 
 

 

 

 

 

Workshop 3: 

Schreiben, Sprechen und Gestalten in Leichter Sprache 

 

In Kleingruppen werden wir heute das Gelernte an besipielhaften Situationen ausprobieren. 

Die Regeln der Leichten Sprache sollen so verinnerlicht werden. 

 

Termin: 

08.07.2021 von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr 

 

 

 

Alle Workshops finden in digitaler Form statt. 

Die Inhalte der Workshops bauen aufeinander auf, können aber auch unabhängig 

voneinander, je nach Interessenlage und Kenntnisstand gebucht werden.  

 

Anmeldung bitte formlos per Mail an: 

jana.bengtson@lebenshilfe-hameln.de 

 

Der Zugang zu den Workshops wird anschließend ebenfalls per Mail verschickt. 

 

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

Lebenshilfe Hameln-Pyrmont e.V. RGZ Weserbergland 

Jana Bengtson Susanne Schäfer-Dewald 

05151/4079108 05151/ 809 946 65 

jana.bengtson@lebenshilfe-hameln.de Susanne.Dewald@leb.de 
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